



## Le tri cyclos « dévoilé »

Bulletin trimestriel de



liaison

# MOULLERON SPORTS CYCLISME

N° 113 : Avril, Mai et Juin 2025.

### Le Petit rapporteur du club

#### Le mot des présidents

Le premier trimestre de l'année se termine, les conditions climatiques n'ont pas été favorables à la pratique de notre sport, avec le printemps celles-ci ne vont que s'améliorer et nous allons pouvoir faire des belles sorties. La première sortie à la journée avec resto est programmée pour le jeudi 10 avril.

Les manifestations du début d'année ont été des succès. Pour commencer une quarantaine de personnes a répondu présent à la galette des rois. Ensuite au concours de belote du 8 février, 88 équipes se sont inscrites. Il n'y avait pas de concours dans les communes environnantes et notre concours est apprécié. Il a fallu réagir et s'adapter. Pour finir le spectacle de Giselle et Lucienne du 1er mars, au profit de deux associations caritatives a fait salle comble avec environ 480 entrées. Nous en profitons pour remercier une nouvelle fois Rosette et Marie-Claude pour cette initiative et leurs prestations qui a enchanté le public.

Toutes ces manifestations se sont faites avec un nombre restreint de bénévoles, nous en profitons pour les remercier sincèrement. La prochaine manifestation sera la course du Préveil et comme chaque année nous vous sollicitons afin d'assurer la sécurité sur le circuit. Cette demande est particulièrement

appuyée cette année, différentes personnes nous ont fait avoir qu'elles ne seront pas ou plus présentes pour diverses raisons. Nous vous demandons de consacrer trois heures de votre temps pour cette manifestation. Plus globalement, nous commençons à nous poser des questions sur notre capacité à organiser les manifestations en particulier la course du Préveil et la Randonnée.

*Hervé et Pierrot*

### Galette du club

Le traditionnel partage de la galette a eu lieu le dimanche 26 Janvier au local des Nouettes . Tout le monde était en « civil » car avec la tempête qui sévissait ce jour-là personne n'a osé sortir le vélo.



Une quarantaine de membres du club se sont retrouvés vers 11 heures pour partager ce moment de convivialité. La mairie de Mouilleron était également représentée par Vincent Saunier pour l'occasion.



Merci à Guy Rocheteau et Christian Giraudeau qui ont assuré l'intendance et le service.

**Eric Portoleau**

## Concours de belote

Le concours de belote annuel organisé le samedi 8 février 2025 en partenariat avec le club de l'amitié était délocalisé à La Longère de Beaupuy cette année pour cause d'indisponibilité du Foyer Rural. Belle surprise pour nous cette année avec la participation de 88 équipes contre seulement 52 l'an dernier. L'équipe gagnante, Mmes Mazoué Chantal et Nicole de La Roche sur Yon a réussi un total de 5275 points.



Une vingtaine de membres ou commissaires du club ont participé, le meilleur résultat ayant été obtenu par Dominique Blanchard avec Didier Macé qui se sont classés second avec un total de 5242 points.

La bourriche a comme toujours très bien fonctionné grâce à Rémi Ferré et Guy Martineau qui ont réussi à vendre la totalité de la grille des prénoms (120) avant la fin de la troisième partie ! 10 participants ont reçu chacun un lot, le panier garni ayant été gagné par Claude Bouard de Venansault.

Le bar n'a pas été en reste et les gaufres, tourtisseries ainsi que les pâtisseries maison ont été particulièrement appréciés.



Merci encore à tous ceux qui ont participé comme joueur ou qui se sont investis dans l'organisation de ce concours.

**Eric Portoleau**

## **Spectacle de Lucienne et Gisèle**

Le Samedi 1er mars, Gisèle et Lucienne ont ré-endossé une dernière fois leur costume afin de jouer leur spectacle « Taisez donc vôtre goule!! Ve connaissez rin ». Les deux comédiennes amateurs avaient à cœur de faire cette ultime représentation au profit d'associations caritatives, Fybromialgie Vendée et la ligue contre le Cancer. Une nouvelle fois la salle de la Longère de Beaupuy a fait le plein.



Les deux artistes ont amusé leur public avec leurs situations comiques, leurs jeux de mots en patois. Comme à leur habitude elles sont descendues dans la salle afin de faire participer le public à leur délire.

Pour cette dernière, elles avaient prévu un entracte. Le public qui avait bien ri en a profité pour se désaltérer. La dizaine de bénévoles du club qui tenait le bar a eu du travail pendant celui-ci car il y avait bousculade au bar.



A la fin de représentation, Annick qui représentait l'association Fybromialgie Vendée est montée sur scène afin de remercier chaleureusement les artistes pour cette initiative.

La vente des places a permis de récolter la jolie somme de 4600 euros. Cette somme sera remise aux deux associations dans les prochains jours. La recette du bar revient au club. Nous leur disons un grand merci pour avoir permis au public de rire de leur délire et de leur soutien à ces associations qui œuvrent auprès des personnes malades.

**Hervé Brochard**

## **Sorties Cyclo à la journée.**

La prochaine sortie cyclo à la journée est prévue le jeudi 10 avril 2025. 145 km au programme avec la possibilité de réduire un peu pour ceux qui le souhaitent. Le repas du midi est prévu dans les environs de Soullans. Inscriptions à faire auprès de Jean-Yves Boedec ou Dominique Blanchard.

## **En direct**

### ***Cycloloisir***

*Heure de départ :*

*Avril : 8h15,*

*Mai : 8h00,*

*Juin : 8h00,*

### ***Mais encore***

*Vous pouvez vous tenir informé sur le site internet du club dans la rubrique « randonnées des alentours »*

*Randos Extérieures - <http://www.nafix.fr/sorties>*

